



KOMMENTAR

Helmo Potzinger
helmo.potzinger@woche.at
Redaktionsleiter Südoststeiermark

Kinder von heute im Raum von morgen

An dieser Stelle habe ich Bad Gleichenberg schon vielfach als eine unserer prosperierendsten Regionen ausgezeichnet. Mit den Kompetenzen in Sachen Gesundheit, Bildung und Tourismus sowie den Schwerpunkten Kultur, Kulinarik uvm. generiert Bad Gleichenberg eine Themenvielfalt wie keine zweite Gemeinde in dieser Größenordnung. Abgesehen davon, dass die Gäste und freilich auch Heimische beim Entspannen am Hauptplatz oder beim Spaziergang durch den Park dem umwerfenden Charme des prächtigen und inspirierenden Kurortes erliegen, verliert die Gemeinde den Blick auf die Bedürfnisse der eigenen Bürger nicht. Im Speziellen im Freizeitbereich und in der Eltern-Kind-Bildung ist das Team stets um ein gutes Angebot bemüht. Bei all den Visionen und regionalen Entwicklungsplänen dürfen heute Kinder und Jugendliche nicht aus dem Blickfeld geraten. Sie sind es, die im Raum von morgen leben sollen. Wenngleich nur ein kleiner Mosaikstein, so ist das große Bemühen um ein adäquates Angebot für Kinder und Jugendliche im neuen Lokal (S. 60/61) gar nicht hoch genug zu schätzen.

INHALT

Lokales	6
Steiermark	22
Österreich	24
10 Jahre RMA	25
Gesundheit	57
Motor & Mobilität	58
Wirtschaft & Karriere	60
Kleinanzeiger	63
Rätsel/Babys	66/67
Sport	68
Impressum	68
Leute	74
Wann & Wo	76

BILDER DER WOCHE



Glücklich

„Es gibt auch noch glückliche Tiere!“ Dieser Meinung ist unsere Regionautin Maria di Pattista und liefert auch gleich den Beweis mit.



Begeistert

„Ferien(s)pass“ in Eichkögl: Mit Begeisterung versorgten die Kinder im Rinderstall der Familie Donnerer die Stiere.



Stolz

Fabian aus Fischea ist auf einen Prachtkerl gestoßen. „Ich komme ganz nach meinem Opa Eidi, der stolz vom Himmel runterschaut!“

SO WERDEN SIE REGIONAUT



Zeigen Sie das Beste aus Ihrem Bezirk, gedruckt und online. Und so geht's:

1. Registrieren Sie sich kostenlos auf meinbezirk.at
2. Veröffentlichen Sie Bilder und Berichte und werden Teil der Community!
3. Laden Sie Ihre Freunde und Verwandten ein mitzumachen.

Werden Sie noch heute **Regionaut auf meinbezirk.at**

ZAHL DER WOCHE IN & OUT

1.120.580

Nächtigungen wurden 2018 in der Südoststeiermark verbucht. 61,4 Prozent der Nächtigungen entfielen auf den Sommer. Die Aufenthaltsdauer der Gäste lag im Schnitt bei 4 Tagen. Quelle: Wirtschaftspolitisches Berichts- und Informationssystem (WIBIS)



An die Ausgehzeiten hält sich die Jugend in der Region Südoststeiermark laut der Exekutive recht diszipliniert.



Zu mehreren Unfällen mit Verkehrsteilnehmern unter Alkoholeinfluss ist es nun wieder in der Steiermark gekommen.

WORTE DER WOCHE

„Die Stadt ist tagtäglich gefordert, ihr Gesicht nicht zu verlieren.“

Feldbachs Bürgermeister Josef Ober zu nachhaltiger Stadtentwicklung.

„Ich kann mich nicht erinnern, wann wir das letzte Mal einen unter 16-Jährigen um 3 Uhr Früh erwischt hätten.“

Bezirkspolizeikommandant Herbert Karner zur „Ausgehdisziplin“ der Jugend.